



## Alicia Peretzke, Praktikantin im Bereich Services Abiturientin

Warum wollten Sie ein Praktikum bei Gas-Union absolvieren?

Meine Motivation für ein Orientierungspraktikum bei Gas-Union war der Wunsch, erste Eindrücke in einem Handelsunternehmen zu sammeln, um die richtige Studienwahl treffen zu können.

Welche Aufgaben hatten Sie während Ihres Praktikums?

Mein Praktikum bei Gas-Union war sehr abwechslungsreich, da ich die Möglichkeit hatte, fast alle Abteilungen kennenzulernen. So bekam ich einen sehr guten Einblick in die verschiedenen Tätigkeiten des Unternehmens. Anschließend konnte ich meine gewonnenen Erfahrungen durch die eigenständige Arbeit im BackOffice vertiefen.

Was hat Ihnen besonders gut gefallen und was zeichnet Gas-Union als Arbeitgeber aus?

Besonders gut hat mir das Arbeitsklima bei Gas-Union gefallen. Ich wurde von allen Mitarbeitern sehr herzlich und freundlich aufgenommen. Jeder Einzelne hat sich Zeit genommen, um mir die verschiedenen Aufgaben der jeweiligen Abteilungen zu erklären. So hatte ich auch bei der Erledigung eigenständiger Aufgaben stets einen Ansprechpartner.

Abschließend lässt sich sagen, dass mir das Orientierungspraktikum bei Gas-Union sehr gut gefallen hat. Mittlerweile konnte ich aufgrund meiner Erfahrungen während des Praktikums eine Entscheidung bezüglich meiner Studienwahl treffen.